

Verlag von Ernst Reinhardt in München

Mitte Januar erscheint:

FÜR DIE AUGENDIAGNOSE:

UEBER DIE AUGENDIAGNOSE

in ihrer wissenschaftlichen Bedeutung und prakt. Verwendbarkeit durch den Arzt

Vortrag, gehalten in der Sitzung des biologischen Ärztevereins München, am 21. Dezember 1925

von

Dr. Heinz Kleeblatt

Prakt. Arzt in München

ca. 40 Seiten mit zwei Original-Irisbildern

Preis M. 2.— ord.

Wenn vor Erscheinen bestellt mit 40 Prozent Rabatt

Durch die aufklärenden Vorträge von Professor Salzer steht die Augendiagnose im Mittelpunkt des Interesses. Hier äußert sich einer der bekanntesten ärztlichen Vertreter dieser Methode ausführlich unter Beifügung von Original-Irisbildern.

Dr. Kleeblatt sagt: „Die alten Verfahren der Augendiagnose sind durch Professor Salzer mit Recht gerichtet“. Dadurch, daß er sein neues Verfahren aus dem Halbdunkel einer Geheimlehre in das Licht wissenschaftlicher Erörterung rückt, erweist Kleeblatt der Aufklärung zweifellos einen Dienst. Ärzte wie Laien werden sich nun an der Hand der beiden Schriften ein eigenes Urteil bilden können,

GEGEN DIE AUGENDIAGNOSE:

AUGENDIAGNOSE UND OKKULTISMUS

von

Professor Fritz Salzer

100 Seiten mit 4 Tafeln / Preis M. 2.80 ord.

Professor Salzer geht in seiner Schrift nicht nur der Geschichte der Augendiagnose, ihren Beziehungen zu Astrologie, Homöopathie und Okkultismus bis in die Wurzeln hinein nach, sondern er legt auch die allen bisherigen Darstellungen gemeinsamen Denk- und Beobachtungsfehler in feiner und vielfach mit Humor gewürzten Ausführungen derart bloß, daß die oben zitierte Äußerung Kleeblatts, er habe jene alten Verfahren mit Recht gerichtet, zutreffend erscheint.

Ich liefere beide Schriften bereitwillig in Kommission mit 30%

Ⓜ

Stellen Sie beide Schriften reihenweise im Schaufenster
nebeneinander aus!